
 

 

 

 

 

   第一例会にて 例年のように ダッシュマン達が例会をおとずれ 今年の we can stand up 

   行事への協力を行った。  今年は同じく篭田公園にて 音楽、ダンス、ジャグリング等の 

アトラクションのあと 国会議員の中根康弘氏をまじえて 望ましい岡崎象についての公開 

討論会を行い、その結果を同氏に委託し、県議会に提出することを約束してもらった。 

高校生 大学生総勢約６０名の参加を得た。 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡崎さくらライオンズクラブ岡崎さくらライオンズクラブ岡崎さくらライオンズクラブ岡崎さくらライオンズクラブ    ２０１０年２０１０年２０１０年２０１０年８８８８月月月月アクトアクトアクトアクト報告報告報告報告    



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

     

岡崎さくらライオンズクラブ岡崎さくらライオンズクラブ岡崎さくらライオンズクラブ岡崎さくらライオンズクラブ 8888 月月月月第一第一第一第一例会例会例会例会報告報告報告報告    

第第第第１５３１５３１５３１５３回回回回例会例会例会例会                担当担当担当担当    四四四四献献献献....薬物乱用防止薬物乱用防止薬物乱用防止薬物乱用防止委員。委員。委員。委員。    

ＹＣＥＹＣＥＹＣＥＹＣＥ生生生生    ガラガラガラガラささささんんんんにににによよよよるるるる    クロアチアクロアチアクロアチアクロアチアのののの紹介。紹介。紹介。紹介。    たたたたくくくくささささんんんんのののの写真写真写真写真ををををスライスライスライスライドドドドしうしうしうしうつつつつししししてててて    

説明。説明。説明。説明。    ままままったったったったくくくく違違違違うううう異文化異文化異文化異文化にににについついついついてててて全員全員全員全員みみみみととととれれれれていていていていたたたた、、、、    下下下下ははははそそそその１の１の１の１ぺぺぺぺーーーージ、ジ、ジ、ジ、。。。。    
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